

Schwarzer Humor wird geheilt?

Schwarzer Humor wird geheilt?

Wenn ein Humor besonders schwarz,

dann muss der Autor wohl zum Arzt.

Der überweist ohn´ viel Theater

den Autor sofort zum Psychiater.

Der schaut ihm tief in seine Augen

als wollte er die Seele saugen

und der Patient wird eingeengt.

„Mein Freund, sie haben nur verdrängt,

die Ängste aus der Kinderzeit.

Sind Sie zur Therapie bereit?

Ab auf die Couch aus rotem Leder,

unter Hypnose redet jeder.“

Er holt ein Pendel aus ´ner Dose,

und setzt mich dann unter Hypnose.

Was ich erzählte an Geschichten,

das kann ich also nicht berichten.

Der Zuhörer, bisher ganz Ohr,

fragt:“ wo ist schwarz denn der Humor?“

Schwarz, lieber Freund, das wird das Geld,

das der Psychiater jetzt erhält,

weil der verdient ganz ungeheuer,

er schleust vorbei es an der Steuer.

© **witteborg**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)